## Ecuador y Japón consolidan su relación en los ámbitos de comercio, cooperación y seguridad

## Comunicado MREMH

Quito, 6 de enero del 2023

Los cancilleres de Ecuador, Juan Carlos Holguín y de Japón, Hayashi Yoshimasa mantuvieron una reunión en Quito para abordar temas en los ámbitos político, comercio, inversiones, cooperación, seguridad y medioambiente. El encuentro se realizó en el marco de una gira que cumple el ministro de Asuntos Exteriores japonés por Latinoamérica.

Ecuador y Japón mantienen una positiva relación bilateral y coincidencia en la aproximación a la economía, la gobernanza y los valores democráticos, lo cual permitirá trabajar a los dos países de manera conjunta como miembros del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas en el bienio 2023-2024. "En este periodo impulsaremos la paz, la seguridad, el desarrollo y el pleno respeto a los derechos humanos en el mundo entero", destacó Holguín.

El ministro Holguín señaló que Ecuador apoyará la iniciativa de Japón sobre el Indo Pacífico Libre y Abierto (FOIP). De su parte, el canciller Hayashi afirmó que "Japón y Ecuador mantienen relaciones amistosas desde hace más de 100 años. Somos socios importantes que comparten valores fundamentales como la libertad, la democracia, los derechos humanos y el imperio de ley".

En el ámbito comercial Ecuador propuso a Japón iniciar la negociación de un Acuerdo de Asociación Económica (EPA) que podría incluir un capítulo de protección de inversiones. El canciller Holguín agradeció el apoyo del Gobierno japonés al interés del Ecuador para ingresar al Tratado Integral y Progresista de Asociación Transpacífico (CPTPP).

Hayashi destacó las políticas económicas promovidas por el Gobierno del presidente Guillermo Lasso, incluidas las destinadas a atraer la inversión extranjera lo que contribuirá aún más a la ampliación de las actividades comerciales de las empresas japonesas en Ecuador. "Seguiremos colaborando con los sectores públicos y privados para reforzar las relaciones económicas bilaterales".

Japón constituye uno de los cooperantes más importantes del Ecuador y a través de la Agencia Japonesa de Cooperación Internacional (JICA) ha financiado más de 600 proyectos de asistencia comunitaria en el país.

El canciller Holguín resaltó el compromiso del Gobierno japonés para "cooperar con nuestro país en el reforzamiento del patrullaje marítimo, particularmente en las áreas adyacentes a la Zona Económica Exclusiva de Galápagos y combatir juntos la Pesca Ilegal No Declarada y No Reglamentada".

El presidente Lasso aceptó la invitación del Gobierno de Japón para visitar ese país durante el 2023.

https://www.cancilleria.gob.ec/2023/01/06/ecuador-y-japon-consolidan-su-relacion-en-los-ambitos-de-comercio-cooperacion-y-seguridad/